

Beschluss des Beirats Mitte vom 04. Dezember 2017

zur Zwischennutzung des Jakobushauses

Der Verein „Zuckerwerk“ / „Zucker-Club“ wird in absehbarer Zukunft seinen derzeitigen Standort auf dem ehemaligen Kellogs-Gelände verlassen müssen. Im derzeit leer stehenden Jakobushaus könnte der Verein im Rahmen einer Zwischennutzung die ersten drei Stockwerke für Ateliers sowie das Untergeschoss für einen Veranstaltungsraum nutzen.

Der Beirat steht dem Projekt grundsätzlich positiv gegenüber, sofern einige Maßnahmen zum Schutz der Nachbarschaft vorgenommen werden.

Beschluss:

Der Beirat stimmt den vorgelegten Plänen zur Zwischennutzung des Jakobushauses unter Einhaltung der nachfolgenden Vorgaben zu:

- Schalldämmung von Innen
- geschlossene Fenster
- Einlasskontrolle zur Regelung des Besucher-Zulaufs

Der Beschluss erfolgt einstimmig.

Bremen, den 04. Dezember 2017

Der Beirat Mitte